



木曾町立三岳小学校 NO.7

令和4年10月31日発行

文責 鈴木

※タイトルバック「紅葉と雪の御嶽山」鈴木撮影

稲刈り・脱穀へのご協力をありがとうございました

5年生が9月に稲刈りを、続く10月に脱穀を行いました。稲刈りでは腰を曲げ、鎌を片手に一束ずつ丁寧に刈り取っていきました。刈った稲を束ねてわらでまとめる「はざかけ」、天日干しをしてからの「脱穀」をしました。慣れない体験でしたが、教えていただきながら手作業でスムーズに進めることができました。井ノ上様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



収穫したお米は、11月2日(水)のスマイルフェスの日に販売します。5年生の子どもたちは1袋にどれだけのお米を入れるか、値段をいくりにするか相談しながら決めていきました。フェス終了後からの販売になりますので、ぜひお買い求めください。

秋の交通安全教室

10月7日(金)に、三岳駐在所長、支援センターの方々、安全協会の方々のご指導のもと、本年度2回目の交通安全教室を行いました。学校周辺の道路を歩く歩行訓練を計画していましたが、あいにくの天候のため、体育館で模擬道路を使って、子どもたちは「なかよし班」で歩く訓練等を行いました。また、他のグループが歩行訓練を行っている間、交通安全に関する問題を、なかよし班ごとに考えました。



子どもたちは話を聞いて、真剣に取り組みました。大切な命を守るため、学んだルールをしっかり守ることを確認しました。

資源物回収・PTA活動・作業 ありがとうございました！

10月8日(土)に秋の資源物回収とPTA作業を行いました。春の資源物回収と同様に、三岳子ども園の駐車場で行いました。地区の方々、保護者・児童の皆さん、また中学校からも生徒の皆さんにご協力いただき、大変効率よくスムーズに回収ができました。

続いてPTA作業を行いました。校庭・校舎周り・体育館周り等の草刈りや校庭の石ひろい、校舎内外の清掃等、作業にご協力いただき、学校中が大変きれいになりました。ありがとうございました。

PTA会長様、施設校外指導部長様をはじめ、ご準備・ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



